



たくさんの先輩の活躍が「ある」。

熊本市の教育の特色

ICT(タブレット)を使った授業

熊本市では、児童生徒と職員に一人一台ずつタブレット端末を整備。LTEで教職員や子どもたちがいつでも、どこでも制限なく自由に使える環境を整備。また、電子黒板と実物投影機を全普通教室に1台ずつ設置。ICT支援員をはじめとしたサポート体制も充実

「子どもたちの笑顔がパワー」

子どもたちは、毎日目を輝かせながら様々な経験をしています。喜びや驚きなど、その瞬間を共にし、一人ひとりの成長を支えていくことを幸せに思います。

悩むこともあります、同僚の先生方がサポートしてくださるので心強いです。また、国内外での研修など学びを深める機会もあります。

子どもたちの笑顔が、私のパワーの源です。これからも子どもたちの笑顔のために、自分自身も成長し続ける教師でありたいと思います。

一新幼稚園
教諭 木村 麻美

「つながって、みんなで成長できる」

コロナ禍になり、リモート授業を初めて経験しました。離れた場所にいても、つながる子どもたちの笑顔は画面越しでも温かく、子どもたちがつながってこそ成長できると改めて感じました。学校での授業が再開し、初めに行ったのは体育科のリレーの授業です。バトンパスがうまくいき、みんなで喜びを共有した感動は、今でも鮮明に覚えています。

教師は、子どもたちと一緒に授業を創り上げ、頑張った分、子どもたちとともに成長し続けることができる素敵な仕事です。

田迎南小学校
教諭 林 健司

「生徒とともに学びに向き合い続ける」

私は現在46歳。熊本市教員採用選考試験に合格したとき39歳でした。私の強みは、3度の大学経験や3年間の社会人経験などから得たネットワークやバイタリティです。商業教育をとおして、社会人基礎力を育み、地域や社会と連携・協働することで「社会が求める力」を体得させる授業を展開しています。多くのコミュニティの中で新しいビジネスを創造し、このVUCAの時代に生徒が活躍できるように、これからも全力で生徒とともに学び続けていきます。



千原台高等学校
教諭 立花 健太郎

「子どもたちの笑顔のために」

私が担当する特別支援学級では、中学卒業後の進路はもちろんのこと、就職までを意識して子どもたちの支援を行っています。

子どもたちの本当の笑顔までたどり着くことは容易ではなく、迷ったり悩んだりすることが多々あります。しかし、個々の困り感を理解し、気持ちに寄り添うからこそ見えてくるものがあり、その支援を模索する一瞬一瞬にやりがいを感じてきました。これからも、子どもたちの笑顔のために、全力で向き合える教師でありたいと思います。



桜木中学校
教諭 宮川 千穂

「『食』は子どもたちの体と心を育てます」

私の「食」の原点は、小学生の頃、家族に料理を作つて「おいしい」と言つてもらつたことです。その時、なぜか心が温かくなつたことを覚えていました。そして今、給食の時間に「今日のサラダは大丈夫かな?」「魚は好きかな?」と子どもたち一人ひとりに声をかけ、子どもたちの体の成長と心の安定を願いながら、「給食」をとおして心の交流を行っています。

栄養バランスを考慮した献立作成、安全でおいしい給食づくり、給食の時間や授業の中で食に関する指導をとおして、「自分を大切にできる子」を育てていくことが、栄養教諭の役割だと思っています。



隈庄小学校
栄養教諭 福島 美香

特別支援教育

ほぼ全ての学校に特別支援学級を設置。SDGsに掲げられた「誰一人取り残さない」という理念のもと、特別な支援を必要とする子ども一人ひとりの自立や社会参加に向けた支援体制が充実。これからの共生社会を担っていく人材を育成

★先輩教職員からのメッセージ
くわしくはこちら



「日々の会話を大切に、誰かの居場所となるような保健室でありたい」

私は養護教諭として、誰もが立ち寄りやすい温かい雰囲気の保健室经营を心がけています。保健室には様々な生徒が来室します。生徒一人ひとりの将来を見据え、寄り添った支援ができるよう、生徒、保護者、職員との日々の会話を大切にしています。学校の中で、誰かの「居場所」となるような保健室でありたいと思っています。子どもたちの成長を実感した時、笑顔を見られた時に教師としてのやりがいを感じ、それが頑張る原動力となっています。



城西中学校
養護教諭 古家 華凜

「子どもたちとともに成長する」

教師は、「子どもたちの成長を近くで応援できる」とても素敵な職業だと思います。私自身、たくさんの先生方に支えられ、励まされたから成長しました。私は、そんな子どもたちの頑張りに寄り添い、温かく見守る先生の姿に憧れて教師を目指しました。

常に“全力”な子どもたちの姿から、日々学ぶことがたくさんあります。これからも、一生懸命な子どもたちと真摯に向き合う姿勢を大切にしていきたいです。そして、探求心と向上心を持つて成長し続ける教師でありたいと思います。



清水中学校
教諭 馬場 成美